

Ismael Guadalupe no detiene su lucha por la Isla Nena

Escrito por Rut N. Tellado Domenech
Jueves, 22 de Octubre de 2015 01:18



“No me estoy muriendo, estoy vivo, aunque con un futuro incierto”. Con voz enérgica, Ismael Guadalupe, maestro retirado que se destacara desde la década de 1970 por su lucha en contra la presencia de la Marina de Estados Unidos en Vieques, se dirige a quienes están preocupados por su salud.

Asegura que se siente bien gracias a las diálisis a las que se somete cuatro horas al día, tres veces a la semana, desde el pasado 30 de julio, luego de que los problemas renales que padece desde el 2000 se agravaran. Pero no le desea a nadie lo que le está pasando.

“Vivir pegado a una máquina no es calidad de vida”, sostuvo el viequense de 71 años. “He estado preso varias veces y este es el peor encarcelamiento que me han dado a mí”, agregó en referencia a las ocasiones en que fue apresado por entrar a terrenos restringidos propiedad de la Marina, como parte de varios actos de desobediencia civil.

Ismael Guadalupe no detiene su lucha por la Isla Nena

Escrito por Rut N. Tellado Domenech
Jueves, 22 de Octubre de 2015 01:18

“De este problema (renal) como único uno sale es por obra de Dios o al conseguir un trasplante de riñón”, sostuvo Guadalupe.

El trasplante, así como los tratamientos que deberá llevar para no rechazar el nuevo órgano, pueden costar más de \$50,000, por lo que se ha formado el grupo Amigos y Amigas de Ismael Guadalupe, integrado por unas 25 personas que, conmovidas ante su situación, se han organizado para recaudar fondos. “Se trata de compañeros con los que he compartido mis luchas y han entendido que deben ayudarme. Yo no se lo he pedido, pero cuando uno está pincha’o, uno sabe que necesita esa ayuda”, manifestó el líder viequense.

Julio Muriente, quien forma parte del comité de trabajo del grupo, indicó que este se formó apenas a principios de septiembre y ya han logrado recaudar \$10,000. “Nos provoca gran alegría ver esta demostración de sensibilidad de todo el mundo para con Ismael”, sostuvo acerca de la cantidad, con la que el viequense podrá abonar los \$5,000 necesarios para estar en la lista de espera por un riñón compatible que le pueda ser trasplantado.

“Para estar en la lista hay que tener \$5,000, que son para garantizar que, si se consigue el riñón, tendré el dinero para poder moverme a donde esté (el órgano), pagar pasaje de avión para mí y un acompañante, habitación de hotel y comidas”, explicó Guadalupe. Este lunes irá al Hospital Auxilio Mutuo, en San Juan, para hacerse las pruebas de laboratorio necesarias para entrar a la lista de espera, dijo.

El grupo dio inicio formal a los esfuerzos de ayudar al maestro retirado, al organizar anoche el evento “Ayer por Vieques, hoy por Ismael”, en el Café Teatro Shorty Castro (antes El Josco), en Santurce, con la presencia de los cantantes Tito Auger, Mikie Rivera, Chabela y el poeta Eric Landrón, informó Muriente.

Quienes deseen ayudar pueden aportar económicamente a la cuenta del Banco Popular #111678919, a nombre Amigos y Amigas de Ismael, o enviar donativos la dirección postal de Ismael Guadalupe: P.O. Box 854, Vieques, P.R. 00765.

El grupo anunciará sus próximas actividades de recaudación de fondos a través de la página de la red social Facebook: Amigos y amigas por la salud de Ismael Guadalupe. Para más información o demostrar su solidaridad, escriba a amigosdeismael@gmail.com.

Guadalupe agradece toda la ayuda. “Se me forma un taco en la garganta. Es muy grato contar con el apoyo de la gente”, aseguró.

Sin embargo, dejó claro que no detendrá su lucha por el bienestar de la Isla Nena. “Dedicaré todas mis fuerzas hasta lo último luchando para este pueblo, como siempre lo he hecho”, apuntó.

Como parte de esa lucha, espera que su situación llame la atención acerca de los graves problemas de salud que aquejan a la comunidad viequense como consecuencia, en parte, de la contaminación provocada por las actividades de la Marina en Vieques y de la desatención del gobierno local hacia la isla municipio.

Ismael Guadalupe no detiene su lucha por la Isla Nena

Escrito por Rut N. Tellado Domenech
Jueves, 22 de Octubre de 2015 01:18

Sólo espera que su afección de salud no haya sido provocada por los bombardeos de práctica de la mencionada rama de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos en la Isla Nena. “Si fuera cierto eso, eso significaría que la Marina se ha metido dentro de mi cuerpo para hacerme daño. Sería como si me hubiesen mandado un castigo”, manifestó.

Fuente: El Nuevo Día